# ULTIMA HORA EN ABC \* ULTIMA HORA EN ABC

CONSEJO NACIONAL

## AYER SE REUNIO LA PONENCIA PARA LA REFORMA DE LAS LEYES FUNDAMENTALES

La ley de Sucesión en la Corona ha quedado ultimada

El informe sobre el proyecto de ley de Sucesión en la Corona ha quedado ultimado en la reunión de ayer de la Ponencia constituida para el estudio de los proyectos de ley de Reforma de la Ley Constitutiva de las Cortes y otras Leyes Fundamentales y de Sucesión en la Corona, según nota facilitada por el Consejo Nacional que recoge la agencia Cifra.

El texto de la nota facilitada anoche es el siguiente:

que recoge la agencia Cifra.

El texto de la nota facilitada anoche es el siguiente:

«En el día de hoy, y bajo la presidencia de don Jesús Fueyo Alvarez, ha tenido lugar, en la sede del Consejo Nacional, una nueva reunión de la Ponencia integrada por don Fernando Benzo Mestre, don Licinio de la Fuente y de la Fuente, don Melitino García Carrero, don José Miguel Orti Bordás, don Eduardo Navarro Alvarez, don Baldomero Palomares Díaz y don Emilio Romero Gómez, y que fue constituida en su día para el estudio de los proyectos de ley de Reforma de la Ley Constitutiva de las Cortes y otras Leyes Fundamentales y de Sucesión en la Corona, remitidas a dicha Cámara por el Gobierno de la nación.

La precitada Ponencia, tras diversas sesiones de trabajo celebradas diariamente, ha ultimado el informe sobre proyecto de ley de Sucesión en la Corona esperándose que en los próximos días finalice el correspondiente al proyecto de ley de Reforma de la Ley Constitutiva de las Cortes y otras Leyes Fundamentales.

INQUIETUD EN LA O.T.A.N.

# DESPLIEGUE NAVAL SOVIETICO Y NOR-TEAMERICANO EN LAS COSTAS DEL LIBANO

RUSELAS, 4. (De nuestro correspon-sal.) Setenta navios de guerra so-viéticos evolucionan y navegan a lo largo de las costas libanesas desde que se largo de las costas libanesas desde que se inició la intervención de Siria en el conflicto del Libano. Esta información, confirmada esta tarde por fuentes diplomáticas próximas a la sede de la O. T. A. N. en Bruselas, incluye una seria preocupación atlántica sobre la situación militar de esta zona del Mediterráneo, en la que, por primera vez, la Flota soviética aumenta sus efectivos navales de cincuenta y cinco—dotación normal— a setenta. Asimismo otras informaciones atlánticas aseguran que la VI Flota norteamericara, no guran que la VI Flota norteamericara, no lejana de las aguas libanesas, habria solilejana de las aguas libanesas, habría solicitado la presencia de buques de guerra franceses, en busca de un mayor equilibrio en la zona. Las mismas fuentes insisten en que el portaaviones francés «Clemenceau» y el portahelicópteros «Jeanne d'Arc» habrían aceptado la invitación americana de aproximarse a la zona en uestión.

Ni que decir tiene que, de confirmarse oficialmente estas informaciones, alcanzarán un alto impacto político. El Gobierno francés había ofrecido su «Intervención» militar en el Líbano para la búsqueda de una rápida solución a la guerra civil que extermina con ferocidad este

civil que extermina con ferocidad este país. La iniciativa de París, blen acogida en Washington y aceptada por los políticos libaneses, fue rechazada por la izquierda del país en conflicto, y, sobre todo, por Siria, que desde ayer invade e' terreno de

combate. Todos los observadores coinciden, a la vista de estos datos que la reforzada presencia naval soviética indica la política de Moscú de no aceptar ninguna intervención occidental en territorio del fibano.

DESMENTIDOS .- Así las cosas, sólo queda imaginar el espectáculo de más de cien buques de guerra al este del Mediterráneo, lo que no debe de dejar impasibles a los observadores políticos. Naturalmente la confirmación de estas «maniomente la confirmación de estas «manio-bras» e iniciativas de rusos y americanos no será fácil, y más bien se piensa que nacerán desmentidos de uno y otro lado. Ya esta misma tarde fuentes francesas decian que el portaaviones «Clemenceau» estaba en Egipto de visita oficial, y que el portahelicópteros «Jeanne d'Arc» había iniciado maniobras de rutina. En París se añadía que ambos navíos tienen la inten-ción de llegar a las costas francesas en pocos días. A pesar de ello no será fácil desenredar

pocos días.

A pesar de ello, no será fácil desenredar esta madeja político-militar lanzada al aire en la tarde de hoy por las agencias Reuter (británica) y A,N.P. (holandesa). La agencia de notícias gala A.P.F. prefirié guardar silencio y esta noche distribuyó una nota que hablaba sólo de maniobras y visitas de sus dos barcos en cuestión. En cuanto a los movimientos de la VI Flota y de los efectivos soviéticos, algunos informadores aseguran que no todos estos barcos de guerra se encuentran en las proximidades de las aguas libanesas, «aunque si la mayor parte.—Pablo SEBASTIAN.

## VALLADOLID: SANCHEZ ALBORNOZ SUFRIO UNA LIPOTIMIA

Fue trasladado urgentemente a una clínica, desde donde pasó a su hotel, tras recibir atención médica

Valladolid, 5, madrugada. (Servicio especial.) Don Claudio Sánchez Albornoz, que había sido internado súbitamente en la Residencia Onésimo Redondo, de Valladolid, y cuyo estado de salud inspira, en ciertos momentos, grave preocupación, ha salido ya de dicho centro sanitario para alojarse en un hotel vallisoletano, cuyo nombre se han negado a facilitar los familiares para evitar que se moleste al eximio historiador. El diagnóstico de los médicos ha sido de una simple lipotimia, que no requiere mayores cuidados.

#### TUVO UN MAREO

Valladolid, 4. (Servicio especial, por te-léfono.) El historiador don Claudio Sán-chez Albornoz, que iba a pronunciar una conferencia en esta ciudad sobre «Lo que debe el mundo a España», ha sido inter-nado en la Residencia Sanitaria de la Se-guridad Social Onésimo Redondo momen-tos después de que finalizara la citada conferencia, luego de que se sintiera indis-puesto, al parecer, como consecuencia de una cuestion cardiaca, por lo que en el mismo estrado en el que había dado la conferencia le fue administrada una inyec-ción de Cardiazol en previsión de un ata-que cardiaco. que cardiaco.

El señor Sánchez Albornoz acababa de pronunciar su conferencia en el aula Mergelina de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid, que trans-currió con normalidad hasta el final de la misma, cuando el conferenciante se sentó tras más de una hora de estar de ple pronunciando su conferencia sin ningún tipo de notas. Momentos más tarde, cuan-

ya el numerosísimo público que había do ya el numerosísimo público que había acudido a oír su conferencia abandonaba el aula, el señor Sánchez Albornoz se sintió indispuesto y apoyó la cabeza sobre la mesa, lo que motivó una cierta alarma entre todos los asistentes. Inmediatamente se le habilitó entre dos sillones una cama donde pudiera tenderse, y a la vista de que el mareo, que al principio se pensó respondía a una lipotimia, no se le pasaba, le fue administrada por un profesor médico alii presente una inyección de Cardiazol en previsión de que le pudiera sobrevenir un ataque cardiaco.

Inmediatamente fue conducido en una camilla a una ambulancia que esperaba a la puerta de la entrada en la Facultad de Filosofia y Letras, en donde se había congregado un numerosisimo público al conocer la noticia, que de esa forma quiso testi-moniar al señor Sánchez Albornoz su ad-miración y respeto.

Rápidamente fue conducido a la Residencia Onésimo Redondo, en donde a últimas horas de la noche continua internado.—J. M. ESTEBAN.

EN CARTA A PINIES

### FUNCIONARIOS INTERNACIONA-LES ESPAÑOLES PIDEN AL REY **QUE EL «GUERNICA» SE EXHIBA** EN LA O. N. U.

Sede Naciones Unidas, 4. (Efe.) Funcio-narios españoles en las Naciones Unidas solicitaron indirectamente hoy al Rey Don Juan Carlos que se exhibiera en el orga-nismo internacional el «Guernica». de Pi-

casso.
En una carta al embajador español en la O. N. U., los solicitantes consideran que este acontecimiento seira muy útil «en estos momentos en que todos hacemos votos para que la reconciliación de los españoles sea total y sin exclusión alguna».

N. de la R.—Como nuestros lectores saben, el «Guernica» se encuentra, en régimen controvertido de depósito, en la National Galery de la misma ciudad de Nueva York.

#### CARTA AL PRESIDENTE ARIAS EN PRO DE SANTIAGO CARRILLO

La autorización para el retorno legal a España de Santiago Carrillo, así como su residencia y participación en la vida politica nacional, ha sido solicitada al presidente Arias en una carta firmada por nueve dirigentes políticos de la oposición según informa Cifra.

La carta, con fecha de ayer, está firmada por Antonio García Trevijano, Joaquín Ruiz-Giménez, felipe González, Ramón Tamames, Antón Cañellas, Jordi Pujol, Luis Larroque Allende, Enrique Tierno Galván y José María Gil-Robles.

ABC (Madrid) - 05/06/1976, Página 105
Copyright (c) DIARIO ABC S.L. Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, contehidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción pública y como estimenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamento lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de contrator de contrator